Hohe Auszeichnung für Axel Reinhardt

Ehrennadel in Gold für langjährigen Spielleiter / Hessischer Tennis-Verband mit 2019 zufrieden

FRANKFURT (robo). Axel Reinhardt, langjähriger Spielleiter im Bezirk Darmstadt, ist auf Mitgliederversammlung des Hessischen Tennis-Verbandes mit der Ehrennadel in Gold ausgezeichnet worden. Reinhardt, der zu Beginn dieser Woche 70 Jahre alt wurde, erhielt die hohe Auszeichnung für seine inzwischen 50-Jährige ehrenamtliche Tätigkeit in seinen Heimatvereinen TSG 46 Darmstadt und SG Arheilgen aus den Händen von Verbandspräsident Kai Burkhardt (Darmstadt).

In den Bezirksvorstand kam der immer noch aktiv für die Senioren 60 und 70 der SG Arheilgen spielende Reinhardt bereits 1975. Bis ins Jahr 2000 übte er da zunächst das Amt des Schultennis-Referenten aus. 2009 übernahm er das Amt des Spielleiters bei den Aktiven und Senioren und auf Bezirksebene jährlich für die Einteilung der Team-Gruppen sowie die Kontrolle über die Wettkampfspiele verantwortlich. Auch Verbands-Vizepräsident Michael Otto, verantwortlich für die Öffentlichkeitsarbeit und Marketing, erhielt die Ehrenurkunde mit Goldnadel.

Auf der Versammlung in Frankfurt skizzierte Burkhardt zuvor die weiteren Planungen des vor drei Jahren angelaufenen Strategieprozesses, der zum Ziel hat, den Verband moderner und zeitgemäßer im Sinne des Tennissports und seiner Vereine auszurichten. Das Jahr 2019 bewertete der Verbandschef nicht nur mit Blick auf die Mitgliederentwicklung als "erfolgreich". Auch zahlreiche andere größere Projekte seien sehr gut abgearbeitet worden. Besonders erfreut zeigte sich Burkhardt bezüglich der im Plan liegenden Vorbereitungen auf das neue Damen-Weltranglistenturnier in Bad Homburg im Juni. Erste Früchte trage auch der neu installierte Vereinsberatungsservice. Insbesondere in Nordhessen, wo zahlreiche Clubs in den letzten Jahren mit vielseitigen Problemen zu kämpfen haben, konnten erkennbare Verbesserungen erreicht wer-



HTV-Präsident Kai Burkhardt (links) überreicht Bezirksspielleiter Axel Reinhardt (beide Darmstadt) die "Ehrennadel in Gold" des Hessischen Tennis-Verbandes.

Foto: Hikmet Temizer

Darmstädter Echo vom 5.3.2020 (R. Bode)